

Courrier des Lecteurs

Cher SumoFanMag,

J'ai trouvé les informations sur votre site grâce au lien suivant <http://search.japantimes.co.jp/cgi-bin/ss20090820mb.html>. Je cherche à aller dans une heya de sumo et je me demandais si vous pourriez me donner des renseignements. Je crois aussi savoir que l'entraînement commence à 0530 et dure jusqu'à 11 heures. Doit-on être présent tout le temps ou peut-on y entrer et partir plus tôt ?

Merci
Kie

Cher Kie,

Merci d'avoir contacté le magazine. Tout le plaisir est pour nous.

Il est vrai qu'en dehors des

périodes de tournois, les entraînements peuvent durer plusieurs heures.

Il n'y a bien entendu aucune obligation à être présent dès le tout début. Toutefois, il est admis qu'il n'est pas poli de quitter les lieux pendant la séance. Donc, si vous ne souhaitez pas rester là des heures durant, je vous conseillerais de ne rejoindre la séance qu'à la moitié de son déroulement. Bien entendu, pendant les tournois qui se déroulent à Tokyo, les séances d'entraînement sont bien plus courtes (elles ne dépassent que rarement deux heures et demi), ce qui pourrait s'avérer plus pratique pour vous. Le prochain tournoi à Tokyo se déroule bien sûr en janvier.

En ce qui concerne les heya conseillées, la Musashigawa et la Michinoku viennent

immédiatement à l'esprit, habituées qu'elles sont à recevoir régulièrement des visiteurs néophytes.

La Michinoku est juste en face du Kokugikan, derrière le restaurant Chanko Kirishima. La Musashigawa se trouve dans une ruelle de Uguisudani, et on peut s'y rendre en s'arrêtant à la station de métro qui porte le même nom. Pour autant que je sache, ces deux heya ont des sites internet où l'on peut trouver leurs numéros de téléphone, si vous souhaitez les appeler avant.

S'il vous faut des détails sur d'autres heya, n'hésitez pas à reprendre contact.

Salutations

Chris Gould, Editeur
[Sumo Fan Magazine](#)